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12. Sitzung des Sozialausschusses Koserow 
vom 16.06.2021

Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Mühlenbeck sprach das Thema: Ausstattung der Grundschule mit Luftfilteranla-
gen an und gab zu bedenken, dass der Förderzeitpunkt dafür ausläuft.
Anträge können beim Bafa (Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle) gestellt 
werden.

Friedhofsbild hat sich positiv verändert, nur die Beschilderung mit den Vorgaben für 
die Befriedung auf den anonymen Grabstellen fehlt noch. Das Angebot der Firma 
Juhnke für den Wegebau ist in Vorbereitung.

Thema war auch die Finanzierung des Grundschulneubaus. Herr Schubert als Stell-
vertreter von Herrn Dahlemann (parlamentarischer Staatssekretär MV für den Be-
reich VG) hat sich bei Herrn König gemeldet und eine Finanzierung der Grundschule 
durch Förderung und die Aufnahme von Kreditmitteln berichtet. Anhand eines Bei-
spiels bot er seine Hilfe zur Problemlösung an.

Am 25.06.2021 wird die Eröffnung der Seebrücke stattfinden. Restliche Holzarbeiten 
und Kleinigkeiten an der Elektrik müssen bis dahin noch erledigt werden.


